



Embajador
viajes

TENERIFE, VIAJEROS +60 AÑOS

MAYORES 55



Duración

8 días

Precio

Desde 795 €

Información

Tenerife, joya del océano Atlántico y corazón del archipiélago canario, se revela como un paraíso volcánico donde la naturaleza y el mar dialogan en perfecta armonía. Esta isla de contrastes infinitos seduce al viajero con su luz eterna, sus paisajes cambiantes y una belleza que despierta los sentidos desde el primer instante.

La costa de Tenerife es un mosaico de acantilados imponentes y playas únicas, moldeadas por la fuerza del fuego y el océano.

Arenas doradas como las de Las Teresitas conviven con playas de arena negra volcánica como Benijo, El Bollullo o Playa Jardín, auténticas joyas naturales donde el Atlántico rompe con bravura y elegancia. Los Acantilados de Los Gigantes se alzan majestuosos frente al mar, gigantes de piedra que parecen custodiar la isla y que, al atardecer, se tiñen de tonos dorados y rojizos, ofreciendo un espectáculo inolvidable.

Al caminar junto al mar, la isla envuelve al visitante en una sensación de calma y asombro. La brisa salina acaricia la piel mientras el sonido de las olas marca el ritmo del paisaje. Los senderos costeros invitan a descubrir rincones escondidos, piscinas naturales como las de Garachico o Bajamar, donde el agua cristalina se funde con la roca volcánica creando espacios casi mágicos. Cada paso es una invitación a contemplar la fuerza creadora de la naturaleza.

En el interior de la isla, el Parque Nacional del Teide se alza como el alma de Tenerife. El volcán, el pico más alto de España, domina el horizonte con su presencia serena y poderosa. Sus paisajes lunares, sus coladas de lava solidificada y sus cielos limpios convierten este lugar en un santuario natural donde el silencio habla y el tiempo parece detenerse.

Los pueblos que salpican Tenerife aportan calidez y tradición a este escenario espectacular. Localidades como La Laguna, con su casco histórico lleno de historia; Garachico, resurgido entre la lava; La Orotava, con sus balcones de madera y calles empedradas; o Puerto de la Cruz, donde el mar y la cultura se abrazan, reflejan el alma auténtica de la isla. En cada puerto pesquero, en cada plaza y en cada fiesta popular, se percibe la herencia de generaciones que han vivido en estrecha conexión con el mar y la tierra.

Tenerife no es solo un destino, es una experiencia que se siente, se respira y se recuerda. Un lugar donde el fuego volcánico y el azul infinito del océano se encuentran para crear un paisaje que enamora y deja huella en el corazón.

Itinerario

8 DÍAS / 7 NOCHES

VUELO DIRECTO DESDE CORUÑA

SALIDAS:

- 17/04/2026
- 23/10/2026

ITINERARIO

DÍA 1: CORUÑA- TENERIFE

El viaje comienza, tomando nuestro vuelo para la hermosa isla de Tenerife, conocida por su clima templado y paisajes volcánicos únicos. Tras aterrizar en el aeropuerto, te trasladarán cómodamente a un hotel de cuatro estrellas, donde te espera una bienvenida cálida y relajante. Esa primera noche disfrutarás de una deliciosa cena y tendrás tiempo para descansar o explorar los alrededores del hotel.

DÍAS 2-7 :TENERIFE

Los días intermedios están diseñados para combinar momentos de aventura y relajación.

Uno de los días disfrutaremos de la visita incluida a Garachico, joya histórica del norte de Tenerife, te espera con su encanto colonial y su espíritu resiliente. Pasearemos por su casco antiguo, donde cada calle cuenta una historia de esplendor y reconstrucción tras la erupción volcánica de 1706. Admiraremos sus casas señoriales, la elegante Iglesia de Santa Ana y el sereno Convento de San Francisco, testigos silenciosos de siglos de historia.

Luego, nos trasladamos a Icod de los Vinos, tierra de tradiciones y vinos exquisitos. En su centro monumental, descubriremos plazas y rincones llenos de vida, culminando en la Plaza Andrés de Lorenzo-Cáceres, donde se alza majestuoso el Drago Milenario, símbolo vivo de Canarias y guardián de leyendas ancestrales.

El resto de los días puedes disfrutarlos a tu ritmo: ya sea descansando en las playas de arena dorada cercanas, explorando los vibrantes pueblos locales, o participando en actividades opcionales. Cada día, el hotel te ofrecerá un delicioso menú completo en régimen de pensión completa, brindándote comodidad y sabores locales.

DÍA 8: TENERIFE - CORUÑA

Finalmente, el último día, después de un desayuno tranquilo, será hora de despedirse de la isla. El traslado al aeropuerto estará organizado, y abordarás tu vuelo de regreso con la mente llena de recuerdos inolvidables, desde las impresionantes vistas del Teide hasta los relajantes atardeceres junto al océano.

¿Qué incluye?

EL PRECIO INCLUYE

- Vuelo directo de ida y vuelta Ciudad de origen - Tenerife - Ciudad de origen. Tasas aéreas incluidas
- Traslado en autobús aeropuerto - hotel - aeropuerto
- Alojamiento de 7 noches en hotel O7 Tenerife 4* en Puerto de la Cruz.
- Pensión completa en el hotel con agua y vino incluidos. Entrada con cena y salida con desayuno
- Visita de media día a Garachico e Icod de los Vinos.
- Seguro de asistencia

Precio

PRECIO POR PERSONA DESDE 795€

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes